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Septembre est synonyme de reprise. 

Qui dit reprise, dit nouvelle saison. Elle est déjà bien

lancée, des résultats dès le mois de septembre, des

projets, des nouveautés...

Septembre démarre sur les chapeaux de roues !

Bonne lecture.

Septembre riche

MATCH INTERNATIONAL
U18

LES COUPES-VENT

MATCH INTERLIGUE 10KM

L E S  S U J E T S

LE DÉPART DE NATHALIE

TRAIL DE BROCÉLIANDE
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La commission communication a réussi un pari : les

nouveaux coupes-vent sont enfin là !

Fraîchement imaginé par l'ensemble de l'équipe

communication et partenariat, les nouveaux coupes-vent

sont disponibles. 

Nos nouveaux partenaires DANJOU Peinture et EVAGRI

sont ainsi mis en avant. 

Si ce n'est pas déjà fait, procurez-vous le !

 

Les nouveaux coupes-vent

Le 17 septembre avait lieu le match

international U18 en Italie. Fleur était

sélectionnée pour la 2e fois en équipe de

France. 

Elle a honoré sa sélection sur 5km en

s'offrant la 5ème place et en permettant

à son équipe de monter sur la plus haute

marche du podium. 

Match international 
U18

B A P T I S T E  C A R T I E A U X
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Le 11 septembre, place au trail des

légendes de Brocéliande. Des parcours qui

passent dans les lieux mythiques

d'Iffendic. De Trémelin à la chambre au

loup en passant par le terrain de moto

cross et la carrière. 

C'est la plus grande manifestation du club.

Un peu plus de 1900 coureurs, 200

bénévoles, 4 courses le dimanche et la

petite nouveauté, un défi à partir du

samedi soir. 

La grande partie des bénéfices est reversé

au club, ce qui assure son bon

fonctionnement. Cette année c'était 200

bénévoles qui ont répondu à l'appel donc

merci à toutes les personnes qui ont rendu

le TLB possible. 

On compte sur vous l'année prochaine

pour devenir bénévoles !

Le trail de Brocéliande
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Nathalie a été élue en septembre 2021 après le

départ de Joël Potier. 

Nathalie a passé beaucoup de temps pour les projets

qui ont été mis en place cette année. C'est une

personne dévouée depuis des années, toujours

disponible. 

Après un an à la présidence, Nathalie a décidé de

se mettre sur le côté et de laisser sa place.

Nathalie reste dans le bureau et apportera son

soutien au prochain président. 

 

Le départ de Nathalie
Balbino de la présidence
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Match interligue 10km
Le 23 septembre avait lieu un match

interligue sur 10km à Tours. 2 de nos

athlètes demi-fondus ont porté haut les

couleurs de la Bretagne.  Orlane Michel

s'offre un record personnel en 38'26 et

permet à son équipe de décrocher l'argent.

Quant à Melen Dreuslin, il a permis à son

équipe de prendre une belle 3ème place au

général. 

 

Nous remercions Nathalie pour sa disponibilité, son

dévouement et son enthousiasme face à tous les

projets du club. 

Cette année a été riche et pleine d'apprentissage. Ce

n'était pas une tâche simple de reprendre une

présidence après Joël qui y a passé quelques années.

Mais surtout pas facile de reprendre le flambeau

après les années Covid. 

Chose faite et très bien faite, Nathalie a mené à bien

ses missions au cours de cette saison. 



 Les mots de Nathalie
Si je devais résumer mon année à la présidence de

l'EAPB en 2 mots je dirais : énergie et plaisir.

D'abord à titre personnel, car tout ce que j'ai pu

faire au cours de cette année, je l'ai fait avec

beaucoup de plaisir et j'y ai mis beaucoup

d'énergie !

A titre plus large, en équipe : j 'ai dû aborder la vie

du club d'une autre manière, un peu comme un

chef d'orchestre et ses musiciens, c'est-à dire la

présidente et toute l'équipe, où il faut vraiment

que l'on travaille tous ensemble pour que cela

fonctionne.

J'en profite une nouvelle fois pour remercier toute

l'équipe du CA, les vice-présidents, mais aussi et

bien sûr les bénévoles qui ont répondu présent

pour organiser de beaux événements tout au long

de cette année. Ça n'a pas toujours été facile, mais

à chaque fois, et avec toujours cette énergie

commune nous avons réussi à organiser des

compétitions proches de la perfection !

Cette "étiquette" de Présidente m'a aussi donné

l'occasion d'échanger avec tellement de

personnes. Des échanges incroyablement riches,

de nouvelles rencontres, une présence sur le

terrain plus soutenue qui finalement m'a permis

de vivre des moments très forts auprès des

athlètes. Que du bonheur!

Donc en résumé, mon année de présidente c'était

fort, c'était parfois dur mais c'était bien!
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Pour nous contacter et 

suivre nos actualités :


